Upgrade moglich? Laufender Hacki auf Monterey
oder Big Sur bringen -> jetzt auf Ventura

Beitrag von , lucifer” vom 30. Januar 2022, 14:54

Hallo zusammen,

seit 2018 lauft mein Hacki problemlos mit 10.14.6
Jetzt ist aber ein Upgrade ndétig, da von mir bendtigte Software updates braucht.

Kann ich meine Konfiguration auf Monterey oder aber Big Sure bringen?

CPU: i7-8700 ohne K

Board Gigabyte Z370 Aorus Gaming Wifi

32GB Ballistix Sport 2x 16 GB

Sapphire Rx580 8GB

hatter aber lieber meine Radeon RX 6600 lauffahig eingebaut

Haufenweise SSD, wobei ich das Bootmedium (Dual Boot MacOS/Windows) gerne auf eine M2
SSD prugelt wirde.

- e
Danke euch schon mal =~

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/55788-upgrade-m%C3%B6glich-laufender-hacki-auf-monterey-oder- 1
big-sur-bringen-jetzt-auf-vent/?postID=736168#post736168
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